

Asalto y toma del morro de Arica

● El 7 de junio recién pasado se celebró un año más del aniversario del Asalto y Toma del Morro de Arica, operación bé-

lica ocurrida durante el transcurso de la Guerra del Pacífico.

En la ocasión se celebra a la Infantería Chilena, dada las características de la acción, que implicó que dicha arma en solo 55 minutos, tomara el bastión del Morro y los demás fuertes asociados, los que se consideraban inexpugnables.

Pero, la fecha no sólo nos recuerda lo anterior, sino que además y en forma importante, deja en evidencia el espíritu del ariqueño, que profundamente ligado a los sentimientos patrióticos nacionales, se identifica con su terruño y sus costumbres y en especial con lo ocurrido en tan identificable como único promontorio.

Desde la distancia, acompañemos a los habitantes de la denominada "Puerta Norte de Chile", manifestando al hacerlo, que nos sentimos orgullosos de su patriotismo y cercanía con la historia.

Antonio Yakcich Furche